
平成１９年 萩市議会９月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ８ 近 江 郁 宣 
９月１０日午前 

２ ２２ 平 田 啓 一 
 

３ １２ 斉 藤 眞 治 
     午後 

４ １ 大 村 赳 夫 
 

５ ２５ 宮 内 欣 二 
 

６ ２６ 守 永 忠 世 
９月１１日午前 

７ ２０ 西 島 孝 一 
 

８ ３ 尾 木 武 夫 
     午後 

９ ５ 松 尾 義 人 
 

１０ ７ 江 原 任 子 
 

１１ ２７ 諸 岡  二 
９月１２日午前 

１２ １６ 世 良 眞名夫 
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質問順位 １ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．道路問題につい

て 
１．地域高規格道路小郡萩道路の総仕上げについて 
２．地域間(旧市町村間)連絡網の整備について 

２．観光問題につい

て 
１．楫取素彦旧宅跡地について 
２．田床山を桜の名所に 
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質問順位 ２ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．椿南地区の開発

と農業振興について 

１．秩序ある開発と農業振興方策について 
２．萩東道路の見通しについて 
３．県河川小松江川の改修について 
４．都市景観形成地区の指定の可否について 

２．素潜り浅海漁業

者(海女・海士)の潜水

病対策について 

１．潜水病患者の現状について 
２．潜水病健康診断、減圧障害の予防、過剰な不安の払拭等

の予防対策について 
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質問順位 ３ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．河川環境保全に

ついて 
１．阿武川ダムの水質について 
２．大井川の水質汚濁について 

２．2011 年やまぐち

国体について 
１．カヌー競技会場の環境保全対策について 
２．交通安全対策について 
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質問順位 ４ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．藍場川への真黒

水流出事件の真相を

問う 

１．浄水場の業務管理に緩みはないか。 
２．真相の解明はなされたか。 
３．再発防止の手だては尽くされたか。 

２．上津江浄水場除

マンガン装置入札に

ついて 

１．公募型指名競争入札が行われたが、その経過を聞く。 
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質問順位 ５ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．子育て支援策の

推進について 
１．子育て支援策に予算増額が必要ではないか。 
２．子どもの医療費助成制度の拡充に向けてどう取り組む

か。 
３．妊婦健診の無料制度の拡大をどう考えるか。 
４．保育料の負担軽減について進める考えがあるか。 

２．市民本位の行政

を確立することにつ

いて 

１．市民本位の行政を確立することについてどんな具体策を

持つか。 
２．市民に対し誠実で信頼感のある行政姿勢をどう作ってい

くか。 

３．歴史民俗資料館

の位置づけと運営に

ついて 

１．歴史民俗資料館の存在意義をどう認識しているのか。行

政における位置づけはどこにあるか。 
２．今後どのような管理運営方針を持っているか。 
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質問順位 ６ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．新茶屋企業団地

（旧旭村）の跡地利

用について 

１．平成１２年より放置してある企業団地の再利用について 

２．東萩駅前広場の

活性化、有効利用に

ついて 

１．東萩駅前の活性化について今後の対策 
 

３．地方公務員の「う

つ病」等の実態、対

策について 

１．地方公務員に「心の病」が急増。実態と対策について 
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質問順位 ７ 質 問 者   西 島 孝 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．児童・生徒の健

全育成について 

１．有料サイト（悪質なサイト）の被害について 
２．携帯電話の使用について 
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質問順位 ８ 質 問 者   尾 木 武 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．特定農業団体に

ついて 

１．集落営農組織立ち上げのための集落リーダーの掘り起こ

しについて 
２．現在の集落営農組織に将来（５年先・１０年先）の担い

手が予定できるか 
３．３６集落営農組織で、萩市・阿武町の水田面積の３０%

をカバーしたことになる。残り７０%部分の対応をどの

ように考えているか。 

２．品目横断的経営

安定対策について 

１．萩市としての推進は 

３．市道・県道の改

良・維持管理につい

て 

１．市道の草刈りについて 
（１）自治会と行政の担当区間を決めて実施 
（２）事業費を安くするため除草剤を使用 

２．県道について 

（１）益田阿武線の早期改良を県に要望 
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質問順位 ９ 質 問 者   松 尾 義 人  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．三見地区漁業集

落環境整備事業につ

いて 

１．事業の進捗状況と今後の整備状況について 
２．水洗化の取り組みについて 

２．市有財産につい

て 

１．学校跡地の利活用について 

３．教育行政につい

て 

１．子供を守る安全点検について 
２．地域の特色ある教育の推進について 
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質問順位 １０ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．商工・観光行政

について 
１．ＮＰＯ法人やシルバー人材センター等の観光施設等の従

事会員に対する生きがい対策を 
２．行政の業務に従事するＮＰＯ法人会員や契約職員等への

支援について 
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質問順位 １１ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．景観条例策定に

ついて 
１．河川対策は 

２．今後の財政運営

について 
１．将来展望について 

３．山口福祉文化大

学の今後について 
１．萩市の対応策は 
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質問順位 １２ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 

１．飲酒運転撲滅に

ついて 
１．萩市の取り組みについて 

２．年金記録の未統

合 

１．萩市の国民年金の実態 
２．バックアップ体制について 

３．松陰神社前交通

広場の取り組みにつ

いて 

１．交通広場の供用開始について 
２．交通広場の管理について 
３．交通広場駐車場の有料化について 

４．ＡＥＤの普及促

進 

１．安心・安全なまちづくり 

  

 


